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中国国际贸易促进委员会、中国国际商会副会长张伟接见公司领导

加强合作 打造更多优质品牌
近日，中国国际贸易促进委

员会、中国国际商会副会长张伟

接见了中汽国际总裁、党委书记

刘敬桢，双方共同回顾了在展

览、贸易等诸多领域的友好合

作，并就有关具体项目的开发、

合作深入交换了意见。

刘敬桢总裁指出，中汽国际

与中国国际贸易促进委员会和

中国国际商会一直保持着良好

交流和合作，尤其是在展览领域

共同打造了北京国际汽车展览

会等具有国际影响力的品牌。在

双方的共同努力下，北京国际汽

车展览会已经成为亚洲第一、全

球前列的 A 级车展，品牌影响力

日益提升。

刘敬桢总裁表示，在海外

展览方面中国国际贸易促进委

员 会 也 给 予 了 大 力 支 持 和 帮

助，尤其是在中汽国际海外自

主品牌展的发展过程中，中国

国际贸易促进委员会更是发挥

了重要作用。刘敬桢总裁向张

伟副会长介绍了乌兹别克中国

名优建材产品展览会、中国工

业产品（委内瑞拉）展览会等自

主品牌展的发展现状和广泛影

响，并就其他海外市场的开拓

进展作了汇报。

刘敬桢总裁表示，中汽国

际十分感谢中国国际贸易促进

委员会和中国国际商会对公司

业务发展所给予的大力支持和

帮助。对于未来相关业务的发

展，刘敬桢总裁表示，中汽国际

经过几年的发展，已经具备了

较为坚实的基础和完整的业务

构架。在展览业务领域，公司积

累了丰富的经验，锻炼了一支

能征善战的专业团队，中汽国

际 有 信 心 将 现 有 项 目 做 强 做

大，在国内外市场开发更多、更

好的品牌展会。

张伟副会长充分肯定了中

汽国际近年来快速发展所取得

的成绩，以及在双方合作中所

表 现 出 的 专 业 水 准 与 优 良 作

风。他表示，中汽国际在打造中

国知名品牌展会以及促进中外

经 贸 往 来 方 面 作 出 了 突 出 贡

献，希望公司继续发挥各种资

源优势，密切各方合作，实现更

大突破。中国国际贸易促进委

员会和中国国际商会将一如既

往地支持中汽国际相关业务的

发展，充分利用中汽国际的各

项优质资源，打造更多、更好的

品牌业务。

刘超/文

中国轻工业联合会副会长王凤和会见公司领导
日前，中汽国际总裁、党委

书记刘敬桢在巴西考察巴西两

轮展时，与中国轻工业联合会

副会长兼中国自行车协会会长

王凤和进行了座谈，双方就加

强交流、共同开发海外展会项

目深入交换了意见，并达成合

作共识。

刘敬桢总裁向王凤和会

长介绍了本届巴西两轮展的

概况，以及公司作为中国区独

家代理所做的工作。刘敬桢总

裁指出，巴西两轮展是中汽国

际海外展览中比较有创新性

和成长性的展会。除此以外，

公司在南美市场还拥有多个

展会项目。

刘 敬 桢 总 裁 指 出 ，近 年

来 ，公 司 将 拉美作为重点市

场进行大力开拓，在展览、贸

易等领域均实现了重大突破。

中国工业产品（委内瑞拉）展

览会就是公司打造海外自主

品牌展 的 成 功 典 范 。这 些 都

为 公 司 进 一 步 开 拓 海 外 市

场、探 索 业 务 发 展 模 式 提 供

了良好条件。

刘敬桢总裁表示，中汽国

际在机械和汽车两大行业均

有丰富的资源，公司多元化的

业务也为双方提供了多种多

样的合作平台，希望双方能进

一步开展交流，积极开发合作

项目。

王凤和会长对中汽国际

的发展速度和经营业绩表示

赞 赏，并 同 意 刘 敬 桢 总 裁 关

于 开 展 合 作 的 意 见 和 建 议。

王 凤 和 会 长 指 出，中 国 轻 工

业 联 合 会 是 轻 工 业 全 国 性、

综 合 性 的、具 有 服 务 和 管 理

职 能 的 组 织，凭 借 广 泛 的 行

业代表性，以服务为宗旨，充

分发挥政府与企业间的桥梁

纽 带 作 用，促 进 中 国 轻 工 业

的 发 展。中 汽 国 际 既 有 深 厚

的 行 业 积 淀，又 拥 有 丰 富 的

会展、贸易资源，可为轻工业

加强业内外、海内外交流提供

的优质平台。

王凤和会长表示，中国轻

工业联合会愿与中汽国际一

道，积 极 探 索 适 合 的 合 作 模

式，充分发挥中汽国际的平台

优势和业务优势，发挥中国轻

工业联合会的组织优势和号

召 力，实 现 业 务 和 行 业 的 共

同发展。

双方还就在中国上海、印

度举办自行车、摩托车展览会

等合作项目的具体实施进行了

探讨，并形成初步框架。

刘超/文

近日，杭州市委常委、副市

长沈坚在杭州会见了中汽国际

总裁、党委书记刘敬桢，副总裁

经永建一行。

刘敬桢总裁首先向沈坚

副市长介绍了第十届中国杭

州国际汽车工业展览会（以下

简称“杭州车展”）的基本情

况。他指出，今年杭州车展迎

来了第十届盛会，展会的规模

档次、品质内涵、服务水准等

各个方面均实现了重大突破，

创下十年来最好成绩。这些成

绩的取得离不开浙江及杭州

各级政府的大力支持，离不开

各方的共同努力。

刘敬桢总裁指出，自杭州

市政府加入主办以来，杭州车

展就迎来了崭新的发展时期，

展会的权威性和号召力大大

提升。目前，杭州车展已经成

为中汽国际地方车展中最为

重要的展会之一，在全国车展

中也名列前茅。下一步，中汽

国际将在现有基础上，不断提

升杭州车展的品质内涵，真正

将其办成具有广泛影响力的

国际化车展。

沈坚副市长完全赞同刘敬

桢总裁关于杭州车展发展的思

路，他代表杭州市政府对中汽

国际专业的办展水平和突出的

创新理念表示赞赏，并对中汽

国际在塑造杭州车展品牌，推

动地方经济发展方面所做的工

作表示感谢。

沈坚副市长表示，杭州市

政府近年来十分重视汽车及零

部件产业的发展，相继出台了

一系列政策措施，整合资源，促

进其协调发展。杭州车展作为

一个综合性的展示交流平台，

在产业发展链条中发挥着越来

越重要的作用。杭州市政府将

全力配合中汽国际的工作，充

分发挥各自优势，将杭州车展

做强做大，推动会展经济和相

关产业的发展。 刘超/文

杭州市委常委、副市长沈坚接见公司领导
日前，郑州市副市长薛云伟

在郑州会见了中汽国际总裁、党

委书记刘敬桢一行，双方就郑州

国际汽车展览会（以下简称“郑

州车展”）项目的合作与发展进

行了深入交流。

刘敬桢总裁在会谈中对郑

州车展的整体表现进行了简单

介绍。

刘敬桢总裁指出，郑州作

为中原地区的中心，其广阔的

市 场 空 间 和 良 好 的 区 位 优 势

为 展 会 的 发 展 创 造 了 良 好 的

条 件 。更 为 重 要 的 是，郑 州 市

政府的大力支持和中汽国际的

专业运作，使这个新生的展会

在 短 短 两 年 时 间 内 就 成 长 为

国家级专业车展，在促进区域

汽车市场的繁荣，推动地方经

济 发 展 方 面 发 挥 着 越 来 越 大

的作用。

刘敬桢总裁介绍说，目前，

郑州车展的展出面积已经超过

４万平方米，展会的品牌影响力

和市场号召力日益增强。同时，

郑州车展项目也是公司“专业办

展、政府主导”理念又一次成功

实践。

薛云伟副市长对郑州车展

的优异表现表示非常满意，并

高度评价了中汽国际在提升展

会层次、扩大展会影响方面所

做的辛勤工作。薛云伟副市长

表示，郑州车展填补了郑州乃

至整个中原地区大型专业车展

的空白，为该地区会展行业和

汽车行业的发展提供了新的平

台。中汽国际的专业运作也让

这个展会从一开始就拥有了很

强的市场竞争力。他希望中汽

国际继续发挥专业优势，将这

个展会培育成国内一流的专业

车展。

刘超/文

郑州市副市长薛云伟接见公司领导

中国驻圣保罗总领事馆总领

事孙荣茂于日前在巴西圣保罗会

见了中汽国际总裁刘敬桢、中汽

国际所属国机环球（北京）展览有

限公司总经理韩晓虹一行，双方

就有关事宜进行了充分交流。

刘敬桢总裁首先感谢中国

驻圣保罗总领事馆对巴西两轮

车展等相关业务的支持，并介绍

了第十届展会的有关情况。

孙荣茂总领事对刘敬桢总

裁一行的到来表示欢迎，并就双

边贸易开展的有关事项作了详

细介绍。孙荣茂总领事指出，近

年来，中国与巴西之间的友好交

流和经贸往来日益频繁，两国经

济的互补为赴巴投资提供了广

阔的市场空间。中汽国际拥有众

多展会品牌和丰富的办展经验，

要在此基础上积极打造海外展

会，为双边经贸往来搭建更多的

平台。

孙荣茂总领事还就在巴西

开展经贸往来的一些注意事项

和当地政策法规作了详细介绍。

刘超/文

中国驻圣保罗总领事馆总领事

孙荣茂会见公司领导


